

L'ADQB réclame la protection de l'espace végétalisé du 21 rue Royet,

L'ADQB, Association de Défense du Quartier Bissardon (CIL) regrette profondément ne trouver aucun point concernant le quartier Bissardon dans le document PLUH Caluire et Cuire "dossier d'enquête publique ". Ceci malgré une participation très importante des habitants de Bissardon et de l'ADQB, à la concertation de 2021, alors même que plusieurs des points apportés par la contribution de Bissardon points ont été repris dans le bilan de concertation, y compris dans des exemples où ils sont cités explicitement. L' ADQB exprime donc sa profonde déception et souhaite au nom des habitants du quartier obtenir des explications sur le fait qu'aucune des suggestions n'ait été reprise.

Défi environnemental : Développer l'agglomération en faisant projet avec la trame verte et bleue et en renforçant la présence de la nature en ville :

- **Etendre à de nouveaux sites la protection d'espaces végétalisés ou boisés au cœur même de la ville**

L'ADQB réclame la protection de l'espace végétalisé du 21 rue Royet, qui comporte côté rue de l'Orangerie un espace de pleine terre avec 4 arbres de haute tige, dont un févier d'Amérique remarquable par sa hauteur et son volume. Cet espace a toujours été de pleine terre, toujours arboré, et aménagé comme petit square tout public (minuscule mais le seul) jusqu'à sa destruction en 2020 . Les arbres et la pleine terre sont menacés par la construction à leur emplacement d'un immeuble LMH massif qui fermera l'îlot, détruira cette respiration du quartier et contribuera au réchauffement global du quartier. Nous réclavons le reclassement de cette parcelle en espace végétalisé et boisé accessible au public.